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VERBALE n. 45         del 05/12/2019 

L’anno 2019 il giorno 5 del mese di Dicembre alle ore 10.00 circa, nel Palazzo Comunale, si è 

riunita la 2
a
 CC, a seguito di convocazione del Presidente del Consiglio, per trattare il seguente 

ODG: 

1. DELIBERA DI CC. N. 53 DEL 13/09/2019 

2. PROPOSTA DI DELIBERA DI CC. N. 77 DEL 24/10/2019 

3. PROPOSTA DI DELIBERA DI CC. N. 78 DEL 29/10/2019 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rappa, D’Angelo, Lo Baido, Lo Iacono.  

Il Presidente in attesa dell’arrivo del Consigliere Di Liberto passa ad esaminare la delibera di CC. n. 

53 del 13/09/2019, il cui deliberato rinviava l’atto alla 2
a
 CC per riesame al fine di trovare soluzioni 

condivise. Il Presidente 2
a
  CC decide di rinviare l’atto al Presidente del Consiglio per convocare 

riunione congiunta con le 3 Commissioni in merito alla riformulazione della proposta. Alle ore 

11.00 sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rappa, D’Angelo, Lo Baido, Lo Iacono, Di Liberto. 

Il Presidente, constatata la validità del numero legale, passa alla lettura ed all’esame delle 2 

proposte. Esaminati gli atti, letti i pareri il Presidente passa alla votazione della proposta n. 77 del 

24/10/19 e risulta: 

CONSIGLIERI PRESENTI: 5 

CONSIGLIERI VOTANTI: 5 

CONSIGLIERI FAVOREVOLI: 5  

Stante l’esito della votazione la proposta viene esitata favorevolmente. il Presidente passa alla 

votazione della proposta n. 78 del 29/10/19 e risulta: 

CONSIGLIERI PRESENTI: 5 

CONSIGLIERI VOTANTI: 5 

CONSIGLIERI FAVOREVOLI: 5  

Stante l’esito della votazione la proposta viene esitata favorevolmente. La Commissione invita il 

Presidente del Consiglio ad inserire tali proposte nel primo Consiglio utile, perché somme da 

spendere entro il 2019. Alle ore 12.30 la seduta viene chiusa. 

Letto confermato e sottoscritto 

F.to IL PRESIDENTE 2
a
 CC 

 (E. RAPPA) 
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VERBALE n. 46         del 06/12/2019 

L’anno 2019 il giorno 06 del mese di Dicembre alle ore 09.00 circa, nel Palazzo Comunale, si è 

riunita la 2
a
 CC in seduta congiunta con la 1

a
 CC e la 3

a
 CC, a seguito di convocazione prot. n. 

643/Pres del 04/12/19 del Presidente del Consiglio, a seguito di quanto deliberato in data 21/11/19, 

per trattare il seguente ODG: 

- “ATTO DI INDIRIZZO presentato dal Consigliere Puleo: Revoca delibera di CC. n. 44 del 15/09/2016 

“Variante urbanistica ordinaria e specifica al PRG da zona E (usi agricoli) a zona D1.1 ed E 1.1 oltre 

viabilità di servizio limitatamente all’ambito di intervento “Bosco” ricadente in catasto fg. 106 e 

98 diverse partt” e adozione di nuova delibera di variante opportunamente modificata”. 

Per la 2
a
 CC Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Lo Baido, Lo Iacono. 

Per la 1
a
 CC Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Di Trapani L., La Corte R., D’Angelo S., Sollena G., 

Comito T.  

Per la 3
a
 CC Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Barbici, Rao P., Sollena, Giuliano, Di Trapani V.A.  

Partecipano alla Commissione L’Arch. Rizzo ed il Geom. La Franca. 

Il Presidente del Consiglio, apre i lavori, per la trattazione dell’ODG. Il Consigliere Rao P. dichiara 

che la riunione è stata richiesta dal Consigliere Puleo che intende modificare l’atto deliberativo. 

Il consigliere Lo Iacono F. invita a presentare un documento nel redigendo PRG per vietare la 

costruzione di inceneritori.  

Il Presidente Barbici dichiara che qualora la Regione decidesse di voler approvare la costruzione di 

inceneritori si potrà manifestare, ma non ci si potrà opporre ad una decisione della Regione.  

Il Consigliere Di Trapani L. fa evidenziare che anche il Consigliere Puleo, nel presentare l’atto di 

indirizzo, ha avuto perplessità ed ha cercato di apportare modifiche. E’ nota la criticità del problema 

dei rifiuti ed a prescindere dalla volontà del CC, se la Regione decide di costruire un inceneritore 

non ci si potrà opporre. L’Arch Rizzo dichiara che l’oggetto della riunione è la proposta di revoca di 

un atto deliberativo. Tale proposta era stata respinta ed allo stato attuale è un procedimento 

concluso. C’è una sentenza del Tar che giudica infondate tutte le motivazioni dei ricorrenti. Esaurito 

l’argomento il Presidente ringrazia gli ospiti e li congeda. I Consiglieri quindi passano ad analizzare 

una variazione di bilancio per l’acquisto di divise dei vigili urbani. Il Consigliere Comito dichiara 

che, per tale atto, necessitano chiarimenti da parte del Ragioniere. 

Alle ore 12,00 circa, esauriti gli argomenti il Presidente chiude i lavori della Commissione. 

Letto confermato e sottoscritto 

F.to IL PRESIDENTE DEL CC 

 


